



Síntesis de medios

02 de agosto de 2025

Primeras Planas

Pegan crimen y sargazo a turismo
Sucesor del Inai niega datos del gobierno en 99.6% de los casos
Mejora la nota de Pemex tras apoyo financiero
Trump despliega submarinos nucleares ante amenaza rusa
Osmar Olvera, campeón mundial de clavados
Canadá endurece su política migratoria contra mexicanos; ven presión de EU
Pide a Morenistas 'tener pies en la tierra'
¡Libre!
¡En la cima del mundo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

De la criminalidad a colaborador en Netflix: 93 jóvenes cambian su vida por "Reconecta con la Paz"

Noventa y tres jóvenes que en el pasado incurrieron un delito, se graduaron tras seis meses de capacitación, entrenamiento, ayuda y atención en el programa "Reconecta con la Paz", quienes decidieron construir una historia distinta en sus vidas y generar acciones de utilidad a la sociedad. De la vida delincinencial, algunos de ellos han logrado colocarse en empleos en áreas de Gobierno o en empresas de entretenimiento como Netflix. El **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, se dirigió a los graduados y recordó que el objetivo del proyecto es reparar y restituir las buenas conductas en los jóvenes, en lugar de castigarlos y encarcelarlos. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Milenio](#) / Sin Mención [El Heraldo](#) / [La Razón](#) / [Reforma](#)

Capturan a 8 personas con drogas en Iztapalapa

El titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, informó que fueron detenidas ocho personas tras la ejecución de dos órdenes de cateo en inmuebles ubicados en la alcaldía Iztapalapa, con lo que se aseguraron más de 500 dosis de aparente droga sintética mariguana, así como cuatro armas de fuego y un cartucho. Entre los aprehendidos se encuentran tres menores de edad, dos de 16 y uno de 17, quienes, junto con cinco adultos, la droga y las armas quedaron a disposición del agente del Ministerio Público, luego de que se desplegaron dos operativos en las colonias Álvaro Obregón y Constitución de 1917. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [El Universal](#)

Columna: El Caballito / Reconocimiento a los policías de la Ciudad de México

Nos platican que en los pasillos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que encabeza **Pablo Vázquez** andan muy contentos debido al reconocimiento que se han llevado los policías capitalinos por apoyo a la ciudadanía durante las recientes tormentas que han azotado a la CDMX. A los uniformados lo mismo se les ha visto remolcando automóviles atrapados en inundaciones, cargando gente sobre la espalda para sortear encharcamientos o destapando coladeras, con todo y porras de fondo. Si bien se señala a los elementos que no cumplen con sus funciones, también es debido destacar a aquellos que cumplen con su labor. [El Universal](#)

Comete falta cívica y le detectan droga

Un sujeto, quien fue detenido por hacer del baño en la calle en la alcaldía Tláhuac, terminó en el Ministerio Público, tras hallarlo en posesión de droga. Mientras agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaban patrullajes en el cruce de Andrés Quintana Roo y Carlos A. Vidal, en la colonia San Francisco Tlaltemco, observaron que un hombre bajó de una camioneta blanca y orinó en la vía pública. Los oficiales se aproximaron al sujeto y se percataron que en el asiento del copiloto había 18 envoltorios de cristal y una bolsa de plástico con marihuana a granel. Se informó que el detenido tiene tres ingresos a penales de la Ciudad de México. [Reforma](#)



Cae pareja en posesión de 100 bolsas con marihuana

Una pareja fue detenida en calles de la alcaldía Azcapotzalco en posesión de más de 100 bolsas con marihuana; la mujer cuenta con un ingreso al reclusorio por robo, informó la **SSC**. Al patrullar por avenida Aquiles Serdán e Invierno, los oficiales vieron a una pareja a bordo de una motoneta con placas de otro estado. Al efectuarles una revisión se les encontró 103 dosis de marihuana y dos bolsas más de la misma hierba. [El Universal](#)

Vacaciones reducen viajes en 2.5 millones

La falta de clases impacta en la movilidad de los chilangos, pues 8 de cada 10 estudiantes llega a sus escuelas en automóvil. "No sólo por esta temporada, sino, en todas las temporadas vacacionales baja la afluencia vehicular. Tenemos que el número de viajes diarios en temporada normal es de 4.5 millones a cinco millones de viajes al día. Y en vacaciones estos se reducen hasta un 50 por ciento", informó **Ramiro Rodríguez Saavedra, Director operación vial zona dos centro de la SSC**, también explicó que la disminución de viajes en vehículos particulares también ayuda a mejorar la calidad del aire y bajar el estrés de conductores. [El Sol de México](#)

Sortean por 2 meses charcos en sus patios

Desde hace dos meses, el drenaje de una unidad habitacional en la Colonia Doctores, Alcaldía Cuauhtémoc, se encontraba azolvado. Fue hasta ayer que los habitantes recibieron auxilio de las autoridades para retirar el tapón. Se presentaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para intentar auxiliar los vecinos; tras llegar al sitio solicitaron el apoyo de otras instancias gubernamentales. [Reforma](#)

Lluvia de julio llenaría 196 estadios Azteca

En una conferencia encabezada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, el titular de la Secretaría de Gestión Integral del Agua Mario Esparza destacó que ante las lluvias intensas se mantienen guardias operativas las 24 horas, con despliegues inmediatos de Protección Civil, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Segiagua, entre otras dependencias. [Excélsior](#)

Biker atropella y mata a un peatón

Un joven de 26 años de edad perdió la vida la noche del jueves tras ser atropellado por una motocicleta en la esquina de calzada Vallejo y calle Latoneros, en la alcaldía Azcapotzalco. De acuerdo con los primeros reportes, eran alrededor de las 22:00 horas cuando operadores del C2 Poniente alertaron a oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** sobre una persona arrollada en plena vía pública. [La Prensa](#)

Iba arrojarle de séptimo piso ¡con todo y perro!

En la alcaldía Benito Juárez, un hombre amenazaba con suicidarse con todo y su perro, tras haber sostenido una fuerte discusión con sus familiares. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** evitaron que atentara contra su vida, y la de su animalito de compañía. [Basta](#)

Piden reforzar la educación vial en la capital del país

El parque vehicular de la Ciudad de México supera los 6.4 millones de unidades entre automóviles y motocicletas, por ello la fracción parlamentaria del PRD conminó a autoridades capitalinas, incluidas las personas titulares de las 16 alcaldías y de la Secretaría de Movilidad, a fortalecer las campañas de educación vial y concientización ciudadana. Delineó que los accidentes de tránsito "en gran parte eran prevenibles" y que, de acuerdo con la UNICEF, más de 90 por ciento de éstos son responsabilidad de las personas. **En fotografía de la nota agentes de la SSC auxiliando en un accidente.** [La Prensa](#)

Áreas verdes, clave ante inundaciones

Áreas verdes y tubos de mayor diámetro es lo que la A capital necesita para sortear la temporada de lluvias consideró Jesús Campos, Vicepresidente Técnico del Colegio de Ingenieros Civiles de México, resaltó que el terreno con pavimento conduce rápidamente al agua hacia el drenaje, mientras que el suelo con vegetación permite que el agua permanezca más tiempo y se infiltre. El ingeniero destacó la importancia de que las autoridades inviertan más presupuesto para que no solo sustituya, sino se amplíe la capacidad de conducción del agua de lluvia. **En fotografía de la nota policías de la SSC auxiliando a conductores.** [El Sol de México](#)



Artículo: "México ganó": Sheinbaum, respecto a aranceles

Son verdaderos torrenciales los que han caído en la capital del país, donde, hay que reconocerlo, **policías y empleados de SSC-CdMx** han acudido al rescate de miles de afectados por el mal clima, el que ha dañado miles de vehículos y casas habitación. Este fin de semana se esperan precipitaciones pluviales intensas en los estados de México, Guanajuato, Michoacán, Oaxaca, Chiapas, Campeche, Tabasco, Puebla y Guerrero, entre otros. [Uno más uno](#)

Policiaco

En riña le dan piquete

Dos personas en situación de calle protagonizaron una riña en el centro de la CDMX, la cual dejó como saldo a uno de los peleadores herido con arma blanca. La víctima, Miguel de 45 años, discutió con otro sujeto en el cruce de las calles 5 de Mayo e Isabel La Católica. Uno de los testigos solicitó ayuda de un **policía**. Minutos más tarde paramédicos de Protección Civil atendieron a Miguel. El agresor escapó. [El Grafico](#)

Sistema Penitenciario

Vinculan a proceso a dos por extorsión

Por el delito de extorsión agravada, un juez de control vinculó a proceso a dos integrantes de La Unión Tepito, acusados de extorsionar a conductores de transporte público que operan en el centro. El impartidor de justicia ratificó la medida cautelar de prisión preventiva contra Saúl Iván "N", alias El Oso, y Ray Jhovany "N", detenidos el lunes en hechos distintos. El juzgador fijó un plazo de dos meses para el cierre de la investigación complementaria. El Oso y Ray Jhovany permanecerán en el **Reclusorio Oriente**. [Excélsior](#)

Justicia

Asesinan a tres en chelería

Tres personas fueron asesinadas a balazos en una chelería clandestina en la calle Aluminio, en la Cuauhtémoc. El móvil presuntamente fue un ataque directo; sin embargo, las autoridades iniciaron una indagación para esclarecer el caso. [Excélsior](#)

Se les viene el techo encima

Diversas unidades del equipo de Bomberos de la Ciudad de México y ambulancias, llegaron al domicilio marcado con el número 36 en la calle Polo Norte, cerca del Metro Refinería. Ahí dos hombres se encontraban lesionados luego de que les cayó una estructura de concreto, de aproximadamente 2 por 2 metros, la cual colapsó mientras se encontraban trabajando. Uno de los albañiles sufrió un severo golpe en la cabeza; paramédicos que lo atendieron diagnosticaron traumatismo craneoencefálico. Mientras que su compañero presentó lesiones severas en la cadera. [El Gráfico](#)



Imagen Destacada

LA
CRÓNICA DEHOY

De la criminalidad a colaborador en Netflix: 93 jóvenes cambian su vida por "Reconecta con la Paz"

